REFORMA

10



Califican salida de Gertz como 'maniobra'

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de la Oposición advirtieron que la renuncia de Alejandro Gertz Manero y la imposición de Ernestina Godoy en la Fiscalía General de la República (FGR) son una maniobra para facilitar una institución más dócil con el Gobierno federal.

El panista Héctor Saúl Téllez calificó la renuncia de Gertz Manero como una maniobra para facilitar una Fiscalía más dócil ante el nuevo Gobierno autoritario.

"Las renuncias y relevos en cargos estratégicos refuerzan la sospecha de que se trata de un acuerdo diseñado para garantizar la lealtad absoluta al Ejecutivo", afirmó.

El también panista Federico Döring afirmó que con el arribo de Godoy a la Fiscalía se viene "el segundo piso" de la persecución política e impunidad judicial de los "delincuentes de Morena".

"Se viene el segundo piso de la persecución política e impunidad judicial a los delincuentes de Morena. Tal Héctor Saúl Tellez, Diputado del PAN

Las renuncias y relevos en cargos estratégicos refuerzan la sospecha de que se trata de un acuerdo palaciego, diseñado para garantizar la lealtad absoluta al Ejecutivo".

Irais Reyes, Diputada de MC

Se están haciendo enroques necesarios oficialmente para que, al menos de momento, asuma Ernestina Godoy en la Fiscalía. Están haciendo las cosas para tener un Fiscal a modo".

y como Ernestina le garantizó impunidad total a Sheinbaum en la Línea 12, ahora la mandan a cuidar a los huachicoleros de Morena y a fabricar delitos y perseguir a opositores, como lo hizo recientemente, el 15 de noviembre con sus granaderos" indicó.

La emecista Irais Reyes acusó que se están haciendo los enfoques necesarios para tener un Fiscal a modo.

"Se están haciendo enroques necesarios oficialmente para que, al menos de momento, asuma Ernestina Godoy en la Fiscalía. El mensaje que transmite es bastante peculiar, pero como dicen: no hay sorpresas, hay sorprendidos, porque están haciendo las cosas para tener un Fiscal a modo", advirtió.

La legisladora sostuvo que el riesgo es que muchos casos que involucran al Gobierno y a sus altos niveles queden en la impunidad.

"Si las peores sospechas

son verdad, de que se quiere tener un Fiscal a modo, entonces veremos cómo, eventualmente, muchos casos que raspan al Gobierno o a los altos niveles, igual quedan en carpetazo o en casos cerrados a raíz de estos cambios. La justicia y la transparencia es lo último que le interesa a Morena", indicó.

Para el vicecoordinador de MC, Juan Zavala, es increíble que, hasta el momento, nadie hable de cuáles fueron los problemas de Gertz Manero y qué es lo que sigue para la FGR.

"Lo que es increible es que hasta el momento no hayamos escuchado cuáles fueron los problemas del Fiscal que ha renunciado, y que no escuchemos ni un proyecto de visión de la nueva Fiscalía, cuáles fueron las omisiones, las áreas de oportunidad de la anterior y qué institución es la que se está construyendo", expresó.

El legislador también recordó que las personas son pasajeras, pero las instituciones permanecen.